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議 事 録 兼 報 告 書 

会 議 名 称 外部評価報告書検討会 

日 時 平成２９年９月２５日（水） ９：３５～１０：３５ 

場 所 ３０３会議室 

議 題 平成２９年度伊那市事務事業外部評価報告書（案）について 

議 事 内 容 

１ 開会（鈴木副会長） 

 

２ あいさつ（上野山会長） 

総選挙でバタバタとしている。 

本日は審議会のまとめを行う。マンネリ化せず、発想の転換を。 

 

３ 協議事項 

（１）平成２９年度伊那市事務事業外部評価報告書（案）について 

―資料に基づき事務局より説明― 

―Ａ班評価結果について上野山会長より説明― 

―Ｂ班評価結果について鈴木副会長より説明― 

 

＜高齢者の知恵袋＞ 

・高齢者福祉課が担当か生涯学習課が担当か。ねこや俵など、伝統のものを残していくことは

大切だと思う。（委員） 

→伝統を形にして残していくという文言を入れるということでよろしいか。（事務局） 

 

＜地球温暖化対策＞ 

・目標値を策定していくことは大切だと思うが、猛暑など気候によって電力消費量が変わるの

ではないか。目標値はどのように策定しているのか。（委員） 

→消費量に増減はあるが、ＬＥＤ化の促進など、目標の中でできることに取り組んでいる。（総

務課長） 

・世界的にも重要な問題であるため、拡大・充実を図るということでよろしいか。（上野山会

長） 

・公用車の電気自動車化はどうか。（委員） 

→具体的な計画は立てていないが、出張車にハイブリット車を使用している。今後は電気自動

車の価格も見ながら燃費が良いものに変えていきたい。（総務課長） 

・５年リースのものなどもある。リース料を引いても燃費が全く違うので検討して欲しい。 

→結果は拡大・充実とし、具体例として伺ってよろしいか。 
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＜長藤健康推進施設＞ 

・結果は廃止となっているが、利用者の声をしっかりと聞いて欲しい。（委員） 

→市長への報告の際伝えたい。主な意見の最後の部分を強調するということでよろしいか。（上

野山会長） 

・行政では１度始めたことをやめるのは難しいところがある。少数意見だけを取り上げるのは

公平ではないのでおだやかに対応して欲しい。（上野山会長） 

・利用料を上げて対応することはできないのか。（委員） 

→利用料を上げて賄おうとすると高額になってしまう。（総務課長） 

→赤字経営であることをきちんと伝えて納得してもらうように進めて欲しい。（委員） 

 

＜大学ラグビー招待試合＞ 

・大学ラグビーでは無いが関連として、オリンピックにスケボーが種目として採用された。中

高生・大学生で熱心にしている人もいるが、やる場所がなく困っている。市内にたくさんあ

るテニスコートなどの一部を整備し、スケボーを行うことができる施設を作ることはできな

いか。（委員） 

→ラグビーの話では無いが、スクラップアンドビルドの中に含まれるのでは。スケボー人口が

どのくらいかという問題もあるので、補助意見として伺ってよろしいか。（上野山会長） 

→豊かなスポーツライフとして大学ラグビーを評価してもらったが、市長への報告の際に盛り

込んでも問題はない。（事務局） 

 

一部を修正し、この報告書（案）を市長への報告としてよろしいか。（上野山会長） 

→委員了承 

 

（２）その他 

―今後のスケジュールについて事務局より説明― 

 

 

４ 閉会（鈴木副会長） 

 

 

 

 

 以 上 

 


